



Samstag, 2. Juli 2011

Trotz Regen Rekordteilnehmerzahl beim Grillfest des TSC-Nidda



Über 50 TSC-Mitglieder und sogar ein Hund ließen es sich am vergangenen Samstag nicht nehmen, trotz des schlechten Wetters am traditionellen Grillfest des Tanzsportclubs Schwarz-Gelb Nidda auf dem überdachten Grillplatz in Ober-Lais teilzunehmen.

Rechtzeitig wurde der Grill mit Buchenholz angeheizt, so dass um 18 Uhr das Grillmeisterpaar Ursula Degenhardt und Frank Thums Steaks und Würstchen für die hungrigen Mitglieder bruzeln konnten. Die große Auswahl der vielen mitgebrachten Salate, Dips und Desserts ließen das Essen zu einem echten Gaumenschmaus werden, und natürlich war auch wieder bestens für die Getränke gesorgt.

Lagerfeuerromantik kam auf, als drei Mitglieder ihre Gitarre auspackten, im Wechsel spielten und dazu sangen, so dass viele Anwesende animiert waren mitzusingen. Mit bunten Lämpchen rund um die Grillhütte und einem prasselnden Lagerfeuer auf der Grillstelle fühlte es sich trotz der kühlen Außentemperatur warm an und es wurde noch bis in den nächsten Tag hinein gefeiert.

Der TSC dankt dem Grillteam um Frank Thums, Ursula Degenhardt, Carola und Joachim Mühe für das gelungene Grillfest und freut sich jetzt schon auf eine Wiederholung im nächsten Jahr.

Neue Jugendübungsleiterin beim TSC

Bereits seit ihrem 4. Lebensjahr tanzt Susan Krüger aus Gedern beim TSC Schwarz-Gelb-Nidda. Zuerst in der Breitensportgruppe bei Jaqueline Prause, in der Tanzgruppe in Gedern bei Ina Dreisigacker und 2008/2009 mit ihrem Partner Marvin Glöckner als Turniertänzerin bei Tasmin Spamer. Als Marvin dann nach Hamburg gezogen ist wechselte Susan in die Showtanzgruppe Joli und Jump, trainiert von Madeleine Prause. Dort ist sie immer noch als Tänzerin aktiv und alle ihre Trainerinnen sind ihr großes Vorbild, deshalb stand schon früh für Susan fest: "Wenn ich 14 Jahre alt bin mache ich auch meinen Übungsleiterschein und gebe mein Wissen weiter".



Nun war es endlich soweit, in der ersten Ferienwoche weilte Susan in Wetzlar in der Jugendherberge des Hessischen Sportbundes und wurde mit 24 weiteren Jugendlichen zur Junior Sportassistentin der Stufe I ausgebildet. Themen wie Grundlagen der Kommunikation, Rolle als Anleiterin, Bedeutung von Sport, Aufsichtspflicht, Motive für die Arbeit mit Kindern, der Eigene Verein und die Einbindung der Jugend, waren Themen mit denen sich die Jugendlichen auseinandersetzen mussten.

Ihr macht es großen Spaß sich Choreografien auf moderne Lieder auszudenken und diese zu einem Programm zusammensetzen. Deshalb würde sie gerne Videoclipdancing unterrichten. Ganz herzlich bedankt sich Susan beim Vorstand des Vereins, der Sie unterstützt hat und die Gebühren für den Lehrgang übernommen hat. (Ina Krüger)

Ihr macht es großen Spaß sich Choreografien auf moderne Lieder auszudenken und diese zu einem Programm zusammensetzen. Deshalb würde sie gerne Videoclipdancing unterrichten. Ganz herzlich bedankt sich Susan beim Vorstand des Vereins, der Sie unterstützt hat und die Gebühren für den Lehrgang übernommen hat. (Ina Krüger)

Termine

Herbstwanderung „Auf zu den Kelten“
Herbst-Tanzparty Bürgerhaus Nidda
Grillfest Grillplatz Ober-Lais

Samstag, 10. September 2011
Samstag, 12. November .2011
Samstag, 16. Juni 2012

Impressum: Clubnachrichten des Tanzsportclubs Schwarz-Gelb Nidda e.V. Vorsitzender Robert Kotzmann Schleifeld 3
63667 Nidda Eingetragen unter VR 2037 beim Vereinsregister Friedberg Hergestellt mit Libre Office und Gnu/Linux.

Mehr Infos im Internet: <http://www.tsc-nidda.de>

